

NEGOCIOS EXPRESS

PREVÉN QUIEBRA DE AXTEL EN 2014

La firma calificadora Standard & Poor's prevé la quiebra de la empresa de telecomunicaciones regiomontana **Axtel**, debido a que considera que tendrá problemas para cubrir sus deudas en 2014. En un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), la agencia dijo que el desempeño financiero de la empresa se ha venido debilitado en el último trimestre de 2012. Por su parte, la Suprema Corte de Justicia dio a conocer que estudia una sentencia que propone confirmar en definitiva las tarifas que Axtel debe de pagar a **Telcel**, lo que aumenta el monto de la deuda de la empresa.